

Neues von PARA Vida Sem Drogas

12. Februar 2020



Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte hier das Gitarrespielen und begleitete die Gruppe bei den Liedern der Andacht. Diego hat kaum Unterstützung von der Familie, nur sein Onkel wohnt hier, der Rest der Familie in Goiania in der Nähe der Hauptstadt. Wir wünschen ihm für die Übergangszeit Gottes Segen, dass er schnell eine Arbeit und angemessene Unterkunft findet.

In diesem Monat konnte der erste Honig geerntet werden. Alex und Diego helfen Eliel bei der Imkerei und konnten dabei viel lernen. Nun müssen wir noch einen Raum schaffen, wo alles Gerät für die Imkerei aufbewahrt und der Honig geschleudert werden kann. „Leider“ ist auch Alex bald mit seiner Therapie fertig und wir werden Nachfolger für die beiden finden müssen.

Wir konnten in diesem Monat auch einige Erneuerungs- und Instandhaltungsarbeiten in der Therapeutischen Gemeinschaft in Angriff nehmen. So, neben Malerarbeiten, auch die Erneuerung einiger Rohre, die jetzt mit grösserem Durchmesser verlegt wurden, damit das Wasser an den Wasserhähnen und Duschen mit höherem Druck ankommt. Im Küchengebäude wurde ausserdem ein Wasservorratsbehälter eingebaut, damit in der Küche nicht mehr so leicht das Wasser ausgeht und es wurde die Spülzeile erneuert, die schon morsch wurde, weil ständig Wasser hinter die Verkleidung lief.

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)